



NOTICIAS DE APROSEMP

04 de julio de 2017 | www.aprosemp.org.py | Número 30

APROSEMP REALIZÓ EL LANZAMIENTO DEL II CONGRESO PARAGUAYO DE SEMILLAS, II EXPO SEMILLAS Y II EXPO CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Con mucho éxito el pasado miércoles 14 de junio se llevó a cabo el acto de lanzamiento del "Il Congreso Paraguayo de Semillas", organizado por la Asociación de Productores de Semillas del Paraguay (APROSEMP).

El acto se realizó en el salón de evento del Hotel Las Ventanas de la ciudad de Hernandarias, y contó con la presencia de autoridades de la institución organizadora, el Sr. Hugo Acosta y Comisión Directiva, el Sr. Óscar Esteban Cabrera, Presidente del SENAVE, el Sr. Ricardo Orellana, representante del IICA en Paraguay, el Sr. Pascual González, Presidente de la Asociación Paraguaya de Obtentores Vegetales, representantes del IPTA e invitados especiales.

El II Congreso Paraguayo de Semillas, se llevará a cabo en la ciudad de Hohenau, departamento de Itapúa, los días 10 y 11 de agosto y las inscripciones ya se encuentran habilitadas Para más informes pueden acceder a la web del congreso: www.congreso.aprosemp.org.pv de aprosemp: www.aprosemp.org.py web







SENAVE AL DÍA

- Se posterga el inicio de la pausa fitosanitaria, por Resolución SENAVE N° 338 del 30 de mayo del 2017 "Posterga el inicio de la pausa fitosanitaria hasta el 10 de junio del 2017"
- 2) La DISE-SENAVE, emitió el Boletín Nacional de Cultivares Protegidos y Comerciales N° 15, vigente a partir del 14 de junio del 2017, pueden acceder en los siguientes sitios web:
 - 3) Aprosemp: http://www.aprosemp.org.py/pages/boletin_nacional
 - 4) Senave en: http://www.senave.gov.py/images/boletines18/15-junio-14-06-2017pdf.
- 5) En lo que va del año el Comité Tecnico Calificador de Cultivares (CTCC), se ha reunido en seis oportunidades, en cada una de ellas se han evaluado materiales para su inscripción en el Registro Nacional de Cultivares Comerciales (RNCC) y en el Registro Nacional de Cultivares Protegidos (RNCP), Aprosemp participa como miembro de este comité por disposición de Ley N° 385/94 De Semillas y Protección de Cultivares, Articulo 17°.

HAY UNÁNIME RECHAZO DE GREMIOS AL INTENTO DE GRAVAR ENVÍOS DE GRANOS

Los 15 gremios empresariales más importantes del país rechazaron ayer en forma unánime el nuevo intento de gravar la exportación de granos que impulsa el partido Frente Guazú, argumentando que afectaría gravemente a la economía tal como sucedió en Venezuela y Argentina.

Existe una profunda preocupación porque en un año electoral la inestabilidad política empieza a perjudicar a la actividad económica en forma cada vez más negativa, afectando la previsibilidad necesaria para las inversiones y el clima de negocios. Es lo que expresó ayer el presidente de la Federación de la Producción, la Industria y el Comercio (Feprinco) y sus asociados, Beltrán Macchi.

Fue en la sede de la Unión Industrial Paraguaya (UIP), adonde acudieron los principales directivos de las nucleaciones empresariales y productivas más fuertes del país, como ARP, APROSEMP, UGP, CAPECO, CERNECO, Cámara Nacional de Comercio, Centro de Importadores del Paraguay, CAPEXE, FECOPROD, CAP, CADAM, Asociación Nacional de Transporte de Ganado y la fundación Dende, entre otros.





Asociación de Productores de Semillas del Paraguay





Durante el encuentro en la Unión Industrial Paraguaya (UIP), uno de los oradores, el diputado Dany Durand, que se presentó también como integrante de la Cámara de Anunciantes del Paraguay (CAP), opinó que el pretendido proyecto de gravar la exportación de soja impulsado por el partido Frente Guazú es, en realidad, una "moneda de cambio para violar la Constitución" por parte del oficialismo, aunque no dio mayores detalles.

SOJA ZAFRIÑA: PÉRDIDA DEL 50% POR LLUVIAS







Las abundantes Iluvias registradas en las semanas anteriores destruyeron, por pudrición, aproximadamente el 50% de las plantaciones de soja zafriña, que en estas temporadas fueron sembradas en unas 600.000 hectáreas, según las estimaciones preliminares efectuadas por la Unión de Gremios de la Producción (UGP), hay preocupación en ámbito de Aprosemp por las semillas producidas en este periodo están siendo afectado por la condición climática.



APROSEMP ESTÁ DE DUELO

La Asociación de Productores de Semillas del Paraguay APROSEMP, esta de duelo por el trágico fallecimiento en fecha 15-06-17 del Ing. Agr. JOSE ARNALDO PAIVA AGUERO, quien en vida fuera miembro del Consejo Directivo. La APROSEMP, participa está triste pérdida y ruega elevar una oración por el descanso eterno de su alma. Que descanse en Paz.
